

Bekanntgabe an alle:

Forderung Amtsübergabe nach Art. 20 des Grundgesetzes: 17.01.2022

Guten Tag Herr Landrat Dr. Gericke,
guten Tag Herr Kreisdirektor Dr. Funke,

mein Name ist Martin Linnemann, ich bin Konzeptentwickler des Projektes autarke Stadt Beckum.

Sie Herr Dr. Gericke kennen mich durch eine Empfehlung von Herrn Dr. Peter Paziorek ehemaliger „Regierungspräsident und Staatssekretär“.

Sie Herr Dr. Funke habe ich bei der Präsentation des Konzeptes zusammen mit 4 Mitarbeiterinnen in Ihrer Behörde und einem 4 Augen Gespräch bei denen ich Ihnen meine Ideen vorgestellt habe, kennengelernt.

Immer wieder habe ich Sie beide auf Missstände aufmerksam gemacht. Am Beispiel des Projektes autarke Stadt Beckum habe ich Vorschläge gemacht, wie wir mit den Problemen unserer Zeit umgehen können. Diese Vorschläge sind praxisgerecht und für Menschen in Ihrer Position leicht umsetzbar.

Vom Gesetz her wäre es ihre Aufgabe gewesen, diese Missstände zu beseitigen.

Dieses ist nicht erfolgt.

Ich habe daraufhin Anzeige erstattet. z. B. wegen unsachgemäßem Gebrauch von Müll § 326 StGB.

Alle zuständigen Behörden unseres Rechtssystems haben nicht reagiert.

Sodass die gesetzeswidrige Politik, an der Menschen vorzeitig sterben, unbehelligt fortgeführt worden ist.

Herr Dr. Gericke,

Ich habe Ihnen belegt, dass jährlich 60 Millionen Menschen aufgrund von politischen Entscheidungen vorzeitig sterben.

Sie haben trotz möglicher Lösungen nicht reagiert.

Ich habe Ihnen belegt, dass die Förderungen auf den 2. Blick schädlich für die Menschen sind. So schädlich, dass zum Beispiel die Frauen unfruchtbar werden und vieles mehr. Sie haben trotz möglicher Lösungen nicht reagiert.

Ich habe nachgewiesen, dass mindesten 4,3 Billionen an Förderungen der EU kontraproduktiv gegen den Menschen eingesetzt werden.

Ich habe Lösungen vorgestellt, die vom Gesetz her ihre Unterstützung erfordert hätte, damit dieses Geld sinnvoll eingesetzt wird.

Sie haben trotz möglicher Lösungen nicht reagiert.

Das trifft auch auf die Impfung zu. Diese Impfung erzeugt im starken Maße Thrombosen, macht die Menschen unfruchtbar und zerstört das Immunsystem. Dieses lässt sich leicht mit einem Dunkelfeldmikroskop nachweisen. Zudem lässt sich die Impfung für eine Totalüberwachung einsetzen. Es gibt einige Bluetooth Apps für das Smartphone, mit der man geimpfte und ungeimpfte Menschen bis auf 50 Meter Reichweite erkennen kann. Die geimpften Menschen senden eine Zahlenkombination aus. Genau wie ein Smartphone. Ein 12-stelliger Kode von Zahlen und Buchstaben wird vom Menschen ausgesendet.

Zusätzlich habe ich Ihnen aufgezeigt, dass wir nach dem Gesetz eine Basisdemokratie haben. Dass Sie mehr zu sagen haben als die Bundesregierung und gem. Ihres Amtseides handeln können. Sie haben trotz möglicher Lösungen nicht reagiert.

Meine Bemühungen machen sichtbar:

1. dass die 1935 abgeschaffte Basisdemokratie nicht wieder eingeführt worden ist.
2. dass die Ziele der Nazis, die Bevölkerung zu sterilisieren, die Eugenik, mit anderen Mitteln weiter verfolgt werden.
3. dass die Sekte, die damals die Nazis unterstützt hat, auch heute noch bis in die Politik, Verwaltungen, Ärztekammer, Ärzte, Verbände, ausländische Organisationen weltweit ihren Einfluss geltend macht.

Sie Herr Dr. Gericke unterstützen diese Ziele mit Ihren Handlungen.

Sie waren nicht bereit eine Veränderung herbeizuführen, damit niemandem geschadet wird.

Sie lassen kleine Kinder impfen, was einem Kindsmord für Generationen gleichkommt.

Sie impfen ihre eigenen Angestellten. Sie impfen Menschen, die anderen Menschen helfen. Wie Krankenschwestern und fügen Ihnen unermesslichen Schaden zu.

Sie stützen ein System, in der Kindesmisshandlungen nicht dementsprechend verfolgt werden.

Sie setzen Maßnahmen um, dass die Menschen weltweit auf Generationen hinaus schädigt und viele daran sterben.

Ich möchte ihnen nicht vorrechnen, wie viele Menschen seid, dem ich Ihnen das Konzept vorgestellt habe, noch leben könnten. Es werden Millionen sein.

Dieses und noch vieles mehr ist Beleg dafür, dass Sie die Sekte und die dokumentierten Ziele der Nazis aktiv unterstützen.

Herr Dr. Gericke ich habe alle rechtlichen Möglichkeiten, die ein Bürger in Deutschland hat, ausgeschöpft. Alle Zuständigen sind Ihrer gesetzlichen Aufgabe nicht nachgekommen.

Aus diesem Grund berufe ich mich auf den Artikel 20 aus dem Grundgesetz. Dieser ist für genau so einen Fall ins Grundgesetz aufgenommen worden. Lt. Abs. 4 kann ich als Bürger in den Widerstand gehen.

Ich mache den Widerstand in einer konstruktiven Form geltend, dass ich Ihr Amt als Landrat mit all seinen Pflichten übernehme.

Ich habe hier ein Schreiben aufgesetzt und auch schon unterschrieben. Dieses und weitere Belege zu meiner Qualifikation finden Sie unter dem Suchbegriff autarke Stadt Beckum im Internet bei Telegram und Facebook.

Dieses Schreiben ist nach dem Grundgesetz auch ohne Ihre und weitere Unterschriften gültig.

Ich biete Ihnen an dieses Schreiben zu unterzeichnen. Ihre Unterzeichnung würde als Entgegenkommen gewürdigt. Ihre Mithilfe bei der Aufklärung ebenfalls. Ich sichere Ihnen und allen verantwortlichen Schutz und ein ordentliches Verfahren nach dem Gesetz zu.

Eine Amtshandlung habe ich bereits verfügt. Ich entbinde die Staatsanwaltschaft Ihrer Weisungsgebundenheit gegenüber der Politik. Die Staatsanwaltschaft ist nun unabhängig und genau wie die Richter gem. Art. 99 GG an das Gesetz gebunden.

Meine ersten Amtshandlungen als Kommissarisches Mitglied der legitimen direkt vom Bürger gewählten Vertretung Deutschlands „Dem Deutschen Kreistag“ in Berlin sind,
- Die Aberkennung der Entscheidungsbefugnis der EU, Bundes- und Landesregierungen, Bezirksregierungen incl. Ministerien.

- die vorläufige Amtsenthebung der Bürgermeister, Stadträte, Landräte und Regierungspräsidenten in Deutschland. Gemäß Gemeindefassung übernehmen bis zu Neuwahlen die Kämmerer oder deren Vertreter.

- die Übernahme der Amtsgeschäfte der EU-Ratspräsidentschaft und aller Verpflichtungen daraus.

- die außer Kraftsetzung der Impfungen Europa und Weltweit.

- die Anweisung an die Nato und alle Armeen der EU, kriegerische Handlungen sofort einzustellen und ausschließlich humanitäre und schlichtende Aufgaben zu erfüllen.

Ich verpflichte mich für ein basisdemokratisches System weltweit einzusetzen. Indem ich mich im Sinne meines Konzeptes und der Gesetze für alle Bürger der EU und darüber hinaus einsetze. Zusammen mit den rechtmäßigen Vertretern dieser Staaten.

Ich leite die Aufgaben ein, zu der Sie Dr. Gericke und jeder Unterstützer der jetzigen Politik und Verwaltung gem. Eid und Gesetz verpflichtet waren.

Diesen Aufgaben aber nicht im Sinne der Bürger und unseres Lebensraumes incl. der Tierwelt nachgekommen sind.

An alle Menschen gerichtet:

Ich verspreche Sie, über alles auf dem Laufenden gehalten werden.

Vorrangig werden Sie zuerst über Maßnahmen gegen Impfschäden informieren.

Ich freue mich sehr in Ihrem Sinne handeln zu dürfen.

Ich bitte alle sich gemeinsam ruhig und besonnen für den Wechsel von dem faschistischen System in ein basisdemokratisches System einzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen
Martin Linnemann